

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbekangi oleh keragaman yang dikenal dengan istilah pluralitas, yang memiliki arti koeksistensi dari berbagai kelompok maupun keyakinan, di mana terpeliharanya berbagai keragaman dengan tetapnya karakteristik masing-masing dalam satu waktu. Beberapa kurun waktu belakangan ini, identitas menjadi sorotan dan tolak ukur dalam berpolitik. Merembahnya hal tersebut tentu memberikan banyak dampak bagi masyarakat. Sehingga tujuan dari penelitian ini adalah Mengidentifikasi identitas yang terdapat dalam penggalan Q.S. *al-Hujurāt* 49:13. Mendeskripsikan maksud dari kata *An-Nās*, *Zakarīn Wa Untṣā*, dan *Qobāil* menurut tafsir *Maqāṣid*. Membangun Kontekstualisasi makna terhadap Q.S. *al-Hujurāt* 49:13 untuk menerapkan pada realitas identitas politik pada saat ini.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini, diantaranya: (1) Identitas apa saja yang terkandung dalam Q.S. *al-Hujurāt* 49:13?, (2) Bagaimana pandangan tafsir Maqhasidi terhadap kata *An-Nās*, *Zakarīn Wa Untṣā*, dan *Qobāil*?, (3) Bagaimana kontekstualisasi makna Q.S. *al-Hujurāt* 49:13 terhadap isu identitas politik pada saat ini berdasarkan *Maqāṣid* ayat?. Dalam melakukan penelitian ini, penelitian ini termasuk kedalam penelitian kualitatif dengan jenis penelitian kepustakaan (library research), dan menggunakan metode tafsir *Māūḍlū'i*. Sumber data penelitian ini adalah *al-Qur'ān*, dan tafsir *Maqāṣidi* Abdul Mustaqim, serta beberapa literatur dan informasi digital yang berkaitan dengan penelitian.

Adapun hasil dan kesimpulan penelitian ini di antaranya, yaitu: (1) Dari kajian yang telah dilakukan terkait dengan analisis identitas yang terkandung dalam Q.S. *al-Hujurāt* 49:13 menghasilkan empat identitas dengan makna yang terkandung dalam Q.S. *al-Hujurāt* 49:13, Identitas tersebut di antaranya; Identitas kemanusiaan, identitas bilogis/sex, identitas bangsa, dan identitas budaya/agama. (2) Adapun analisis tafsir *Maqāṣidi* terkait Q.S. *al-Hujurāt* 49:13 di tinjau dari segi empat kata di atas, sebagai berikut; Pertama, Kata *An-Nās* (النَّاسُ); Penggunaan kata *An-Nās* bertujuan bahwa ayat ini ingin menyatakan bahwa umat manusia sebenarnya berasal dari penciptaan yang sama. Kedua, Kata *Zakarīn Wa Untṣā* (وَأُنثَى ذَكَرٍ); Seluruh manusia berpangkal pada bapak dan ibu yang sama, karena itu kedudukan manusia dari segi nasabnya pun setara. Konsekuensinya, dalam hal nasab, mereka tidak boleh saling membanggakan diri dan merasa lebih mulia daripada yang lain. Ketiga, *Qabāil* (قَبَائِلَ); Ayat ini menegaskan, bahwa dijadikannya manusia berbangsa-bangsa dan bersuku-suku adalah untuk saling mengenal satu sama lain. Karena itu, seseorang tidak diperbolehkan menasabkan diri kepada selain orang tuanya. Keempat, *Akromakum* (أَكْرَمَكُمْ), dan *Atqōkum* (أَتْقَىكُمْ); kedua kata yang terdapat dalam Q.S. *al-Hujurāt* 49:13 menjelaskan bahwa tidak ada kebanggaan dalam diri manusia selain kedekatan terhadap Allah swt., (3) Dalam bahasan tafsir *Maqāṣidi* terkait dengan kontekstualisasi, maka terdapat 7 upaya yang dapat di implementasikan pada saat ini, yaitu; *Hifz al Din*, *Hifz al Nafs*, *Hifz*, *Hifz al Mal*, *Hifz al Nasl*, *Hifz al Aql*, *Hifz al Daulah*, *Hifz al Bi'ah*. Dari

beberapa upaya diatas, terdapat 2 upaya *Maqāṣidi* yang paling relevan yaitu upaya *Hifz Daulah dan Hifz al Bi'ah*.

Kata Kunci: *Al-Qur'an*, Identitas, *Maqāṣidi*, Politik, Tafsir

ABSTRACT

This research is motivated by diversity commonly known as plurality, which means the coexistence of various groups and beliefs, where various diversity is maintained with the permanence of each characteristic at one time. In recent times, identity has become a highlight and benchmark in politics. The increase in this certainly has a lot of impact on the community. So the purpose of this study is to identify the identity contained in the passage of surah Q.S. *al-Ḥujurāt* 49:13. Describes the meaning of the words *An-Nās*, *Zakarīn Wa Untṣā*, dan *Qobāil* according to the *Maqāsid tafsir*. Building Contextualization of meaning to Q.S. *al-Ḥujurāt* 49:13 to apply to the reality of political identity at the present.

The formulation of problems in this study, including: (1) What identities are contained in Q.S. *al-Ḥujurāt* 49:13?, (2) What is the view of Maqhasidi's interpretation of the words *An-Nās*, *Zakarīn Wa Untṣā*, dan *Qobāil*?, (3) How is the contextualization of the meaning of Q.S. *Al-Ḥujurāt t* 49:13 to the issue of identity politics at this time based on *Maqāsid* verse?. In conducting this research, this research is included in qualitative research with the type of library research, and uses the *Māūdlū'i* interpretation method. The sources of this research data are the Qur'an, and the tafsir of *Maqāsidī* Abdul Mustaqim, as well as some literature and digital information related to the research.

The results and conclusions of this study include, namely: (1) From the studies that have been carried out related to the analysis of identity contained in Q.S. *al-Ḥujurāt* 49:13 produces four identities whose meanings are contained in Q.S. *al-Ḥujurāt* 49:13, these identities include; Humanitarian identity, biological/sex identity, national identity, and cultural/religious identity. (2) The analysis of *Maqāsidī* interpretation related to surah Q.S. *al-Ḥujurāt* 49:13 is viewed in terms of words, as follows; First, the word *An-Nās* (النَّاسُ); The use of the word *Al-Nās* means that this verse wants to state that mankind actually came from the same creation. Second, the word *Zakarīn Wa Untṣā* (وَأَنْتَنِي ذَكَرِي); All human beings are based on the same father and mother, therefore the position of man in terms of his fate is equal. Consequently, in terms of nasab, they should not boast of each other and feel nobler than the other. Third, *Qobāil* (قَبَائِل); This verse affirms that the making of men of nations and tribes was to know one another. Therefore, a person is not allowed to sabbat himself to other than his parents. Fourth, *Akromakum* (أَكْرَمَكُم) and *Atqōkum* (أَتْقَىكُم); The two words found in Q.S. *al-Ḥujurāt* 49:13 make it clear that there is no pride in man other than closeness to Allah Almighty. (3) In the discussion of *Maqāsidī* interpretation related to contextualization, there are 7 efforts that can be implemented at this time, namely; *Hifz al Din*, *Hifz al Nafs*, *Hifz al Mal*, *Hifz al Nasl*, *Hifz al Aql*, *Hifz al Daulah*, *Hifz al Bi'ah*. Of the efforts above, there are 2 most relevant Maqāsidī efforts, namely the efforts of *Hifz Daulah* and *Hifz al Bi'ah*.

Keywords: Quran, Identity, *Maqāsidī*, Politics, Tafsir

الملخص

هذا البحث مدفوع بالتنوع المعروف باسم التعددية ، وهو ما يعني التعايش بين المجموعات والمعتقدات المختلفة ، حيث يتم الحفاظ على التنوع المختلف مع الخصائص الثابتة لكل منها في وقت واحد. في السنوات الأخيرة ، أصبحت الهوية بقعة ضوء ومعيار في السياسة. تغيير هذا بالتأكيد له تأثير كبير على المجتمع. لذا فإن الغرض من هذه الدراسة هو تحديد الهوية الواردة في جزء س.س. القرآن 13:49. وصف معنى كلمة ناس ، زكارين و أونستتا ، و القبيل وفقا لتفسير المقاصد. وضع سياق لمعنى س 13:49 لتطبيقه على الواقع الحالي للهوية السياسية.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة، بما فيها: (1) أي هوية الواردة في س.س. 13:49، (2) كيف هي وجهة نظر تفسير المقاصدي للكلمات ناس، زكارين و أونستتا، و قبيل، (3) كيف يتم وضع سياق لمعنى س.س. 13:49 ضد قضية الهوية السياسية في هذا الوقت على أساس الآلية المقاصدية؟. في إجراء هذا البحث ، يتم تضمين هذا البحث في البحث النوعي مع نوع البحث المكتبي ، واستخدام طريقة تفسير المودلوي. مصدر البيانات لهذه الدراسة هو القرآن ، وتفسير المقاصدي عبد المستقيم ، وكذلك بعض المؤلفات والمعلومات الرقمية المتعلقة بالدراسة.

تتضمن نتائج واستنتاجات هذه الدراسة ما يلي: (1) من الدراسات التي أجريت المتعلقة بتحليل الهوية الواردة في س 13:49 تنتج أربع هويات ذات معاني واردة في س 13:49 ، وتشمل هذه الهويات: الهوية الإنسانية ، والهوية البيولوجية/الجنسية ، والهوية الوطنية ، والهوية الثقافية/الدينية. (2) تحليل تفسير المقاصدي المتعلقة قس 13:49 في استعراض رباعي الكلمات أعلاه ، على النحو التالي ؛ أولاً ، كلمة ناس؛ استخدام كلمة ناس يعني أن هذه الآية تريد أن تذكر أن البشرية جاءت بالفعل من نفس الخليقة. ثانياً ، قال زكارين و أونستتا (ذَكَرٍ وَأُنْثَى) ؛ جميع البشر ينحدرون من نفس الأب والأم ، وبالتالي فإن وضع البشر من حيث نسبهم متساو. وبالتالي ، في حالة النصاب ، لا ينبغي أن يتباهوا ببعضهم البعض ويشعرون بأنهم أكثر نبلا من الآخر. ثالثاً ، قابيل (قَبَائِلُ) ؛ تؤكد هذه الآية أن خلق الأمم والقبائل البشرية هو معرفة بعضنا البعض. لذلك ، لا يسمح للشخص مينا ساسا بباكان أنفسهم إلى غير والديه. رابعاً ، أكروماكوم (أَكْرَمَكُمُ) ، وأتقكم (أَتَقَّكُمْ) ؛ كل من الكلمات الواردة في س.س. 13:49 يوضح أنه لا يوجد فخر في الإنسان سوى القرب من الله سبحانه وتعالى ، (3) في مناقشة تفسير المقاصدي المتعلقة بالسياق ، ثم هناك 7 الجهود التي يمكن تنفيذها في هذا الوقت ، وهي: حفظ الدين ، حفظ النفس ، حفظ ، حفظ المال ، حفظ النصر ، حفظ العقل ، حفظ المال ، حفظ النصر ، حفظ العقل ، حفظ المال ، حفظ الدولة ، حفظ البيعة. من بين الجهود العديدة المذكورة أعلاه ، هناك 2 من جهود المقاصدين الأكثر صلة ، وهي جهود حفظ الدولة وحفظه البيعة.

الكلمات المفتاحية: القرآن ، الهوية ، المقاصدين ، السياسة ، التفسير